

23/02/2015

Caldera: Fiscalía informó identidad de joven encontrado sin vida en playa El Morro a sus familiares

La Fiscalía de Atacama se comunicó con familiares de la persona encontrada sin vida en la playa El Morro de Caldera, a quienes confirmaron su identidad luego de los exámenes de ADN que se ordenaron al Servicio Médico Legal.

Según lo informado por el fiscal jefe de Caldera, Alvaro Córdova Carreño, luego de las muestras tomadas al cuerpo y a personas que se identificaban como familiares del



fallecido. Estas fueron derivadas hasta el Servicio Médico Legal de la ciudad de Iquique donde realizaron los peritajes respectivos que dieron como resultado la identidad de Rodrigo Araya Díaz de 40 años.

“En este caso hubo especial preocupación para poder obtener los resultados en el menor tiempo posible, por ello el fiscal regional de Atacama, Héctor Mella Farías, instruyó enviar las muestras a Iquique, mientras que se comunicó con su par de la Región de Tarapacá para poder gestionar ante el Servicio Médico Legal de esta ciudad para poder así analizar las muestras”, dijo Córdova.

El fiscal agregó que de esta manera los resultados se obtuvieron en sólo diez días hábiles, información que de inmediato fue comunicada a la familia de la persona fallecida quienes habían interpuesto una denuncia por presunta desgracia. Córdova indicó a la familia que este lunes, una vez recibido el documento con los resultados de las pericias, se procederá a la entrega del cuerpo para que sus cercanos procedan a darle sepultura.

Finalmente, Alvaro Córdova indicó que respecto de la causa del fallecimiento las diligencias continúan y que se está a la espera de un informe que debe emitir a la Fiscalía de Brigada de Homicidios.